
Protokoll der Jugend Ausschuss Sitzung vom  12. 09. 2000

Anwesende:      Heiner Kiebel, Katja Jansen, Stefanie König, Hans Jürgen Kremer

1. Begrüßung des komm. Jugend Ausschuss Mitgliedes
Als kommissarisches Jugend Ausschuss Mitglied wurde Hans Jürgen Kremer bestimmt.
Er wird für 1 1/2 Jahr im Ausschuss mit tätig sein.

2. Spielbetrieb
- zu Anfang der Saison sind schon mehrere Rückzüge erfolgt, somit sind einige Ligen

schwach besetzt
- der Verein wird FC Schalke 04 wird sein Mini Turnier nicht am 24.09.00 ausrichten;

Gründe sind nicht bekannt ?
- Mini Abschluss Turnier evt. in Rhade; werde mich mit Maik Walpuski in Verbindung

setzen .  Es soll ein Verkaufsstand wie im letzten Jahr von Spalding erfolgen, da dieser gut
angekommen ist bei den Kids. Rücksprache mit W. Ovelhey wird erfolgen.
Es werden Verbindungen zu Coca Cola aufgenommen, ob ein evtl. Interesse besteht

- es werden im Vorfeld Kostenvoranschläge für T-Shirts gemacht, um die Kosten noch
geringer zu halten wie in der vergangen Saison

3. Jugendordnung
Es wird sehr viel Arbeit bedeuten eine eigene Jugendordnung zu erstellen, aber es ist
wichtig, damit ein Unterschied zu den Senioren besteht. Zudem würden dann Sätze
wegfallen wie: Das entscheidet der Jugend Ausschuss.  Es ist sicher das vieles von der
DBB -/WBV Jugendordnung übernommen wird. Alles was der Kreis selber regelt, dann
schriftlich festgehalten wird was die Jugend betrifft.
Es wird nachgeforscht, ob andere Kreise ebenfalls einen eigene Jugendordnung haben.

4. Sonstiges
- Kooperationsvertrag

Hans Jürgen Kremer beschrieb noch mal wie der Vertrag zustande gekommen ist.
Der Vertrag enthält das wichtigste in der Kürze

- Hertener Löwen
Es wurde über den Antrag der Hertener Löwen von Kreistag 2000 geredet. Das alles was
Michael Wilms erzählte völlig aus der Luft gegriffen ist. Das Stützpunkt Training ist nur für
Leute aus dem Kader gedacht und nicht für Spieler /-innen die nicht zum Kader gehören.
Der Verein Hertener Löwen muss kein Material beschaffen, da die WBV Trainer das
Material selber mitbringen.
Stefanie König hat mit Michael Kasch gesprochen und ihn die Einladung zum Stützpunkt
Training gezeigt. Dieser schien darauf leicht verärgert zu sein. Die Vereine sollten darauf
hingewiesen werden, das es eine Finte ist. Besprechung auf der Vorstandssitzung

- Abwerben
Es soll eine Überlegung angestrebt werden das Vereine zusammen kooperieren wenn es
um Spieler /-innen geht und nicht plump
In Berlin gibt es eine Regelung dafür


